
ACTUALIDAD LOCAL 

ARANJUEZ 

I El Ayuntamiento de 
Morata de Tajuña, en cola
boración con la Asociación 
de Padres de Alumnos, ha 
organizado unos cursillos 
de natación que se inicia
rán a partir del próximo 
día 21 de julio y cuya du
ración será de un mes. Es
tos cursos, cuyo objetivo 
es iniciar a los niños de la 
localidad en la natación, 
estarán atendidos por cin
co monitores y serán to
talmente gratuitos. A los 
cursillos de natación, que 
se celebrarán en la piscina 
municipal, se tiene previs
ta la asistencia de 70 niños 
de edades inferiores a los 
catorce años. 

• Valdelaguna celebra 
durante estos días sus 
fiestas patronales, en las 
que se han organizado 
una serie de actividades 
deportivas, en las que la 
participación de los 
jóvenes del pueblo ha sido 
masiva. Igualmente hay 
que destacar los festejos 
taurinos que se han cele
brado en la plaza portátil 
de la localidad y que han 
tenido una gran acepta
ción entre los jóvenes y 
vecinos. 

• El pasado día 10 de ju
lio el Ayuntamiento de Ca-
rabaña aprobó por unani
midad su adhesión al pro
ceso preautonómico de la 
región de Madrid, que fue 
iniciado el 25 de junio en 
el Castillo de Manzanares 
por la Diputación Provin
cial. Esta decisión fue 
adoptada en el pleno ex
traordinario que a tal 
efecto habían convocado 
los grupos mayoritarios de 
la Corporación Municipal. 

• El Ministerio de Edu
cación va a iniciar las 
obras de reconstrucción de 
las escuelas de Estremera, 
que en la actualidad se en
contraban en estado semi-
rruinoso y sobre las que el 
Ayuntamiento ya había 
aavertido a la Adminis
tración sobre el peligro 
que podía suponer. Esta 
obra será financiada en «•>< 
r „ » - i - H — i U > - ' • «•• • , . „ , . 
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y el coste total asciende a 
siete millones de pesetas. 
Por otra parte, el Ayunta
miento de esta localidad 
está llevando a cabo la res
tauración de los parques 
públicos y jardines del 
Municipio, para lo que ha 
tenido que costear un 25 
por 100 del gasto total, que 
asciende a 1.119.000 pese
tas. 

Uniformes nostálgicos se corn ' „cs 
con las nuevas .trazas* MJ^Jia }°T' _ , , con las nuevas " • ' " ' " r T „ n t e 

Las insignias de Tejero en los puestos fueron el atractivo principal de los visitantes que llegaban en autocar fascistas que pulularon aur^ 
de los distintos puntos de la provincia madrileña nada por Aranjue¿^ 

La Policía garantizó el orden, con eficacia, en la celebración del_l§ji 

TEJERO, EXALTADO EN ARANJUEZ 
La población salió en masa y las calles 
quedaron vacías, paseando por ellas en 

algunos momentos jóvenes nazis. 
Sorprendió la «monta» de una joven 

ultra a lomos de un caballo de la 
Policía Nacional 

Menos participación que en otros años 
en la plaza de toros del Real Sitio, 

cedida por el Patrimonio Nacional a 
Fuerza Nueva 

Como muy inferior a la cifra de concentraciones anteriores, se 
valora la asistencia este año al mitin organizado por 

Fuerza Nueva en la plaza de toros de Aranjuez, donde acudieron 
alrededor de 12.000 personas y donde el impresionante despliegue 

policial^ las consignas de los líderes fascistas en el sentido de 
moderación impidieron que se produjera cualquier incidente grave 

A pesar de todo, el cordón 
de control policial que días an
tes había garantizado el gober
nador civil de Madrid a las au
toridades municipales para que 
no se vieran elementos fascis
tas por el pueblo no fue excesi
vamente rígido a primeras ho
ras de la tarde, cuando grupos 
reducidos paseaban con ade
manes apropiados y camisas 
nostálgicas por distintos puntos 
de la localidad. Esto hizo que 
se produjera algún incidente 
aislado con un fotógrafo de 

Ítrensa y en la misma plaza de 
a Constitución, donde se en

cuentra el Ayuntamiento, un 
enfrentamiento verbal con al
gunos vecinos de la localidad 
que se encontraban frente a las 
dependencias municipales. 

Por otra parte, y según pudo 
comprobar CISNEROS, el pa
sado 18 de julio numerosos ve
cinos del Real Sitio salieron de 
la localidad en previsión de 
posibles incidentes y las calles 
se p o d í a n c o n t e m p l a r 

f>rácticamente vacías, así como 
os portales de las viviendas 

cerrados. 
Conforme se iba acercando 

la hora del acto, el control poli
cial se hizo más eficaz y los 
cerca de 1.500 agentes de la Po
licía Nacional, así como de la 
Policía Municipal de Madrid y 
de Aranjuez, «tomaron» el pue
blo. 

LOS VALORES ETERNOS 
Y TEJERO 

Momentos antes de que se 

ludu *f& En la fotografía, una joven ullraderechisla es iranspoTUUi ^ j f l 
mos por qué extraños motivos— en la grupa de un caoai 

Nacional 

nos y neruiwi? — anv^r 
arremetió contra las ^ tr,-

produjera la intervención de 
diferentes líderes fascistas eu
ropeos, asiduos a este tipo de 
actos, los organizadores solta
ron desde el interior del coso 
dos centenares de palomas con 
las patas anilladas con bande
ras nacionales «como símbolo 
de un acto de paz», en el que se 
habló de la cruzada, de la sal
vación de la Patria y de los 
héroes olvidados. 

Blas Pinar intervino después 
que lo hicieran el jefe nacional 
de FNT, Jaime Alonso, que 
hizo referencia «a los días leja-

Los alcaldes de la zona tratan de encontrar soluciones a la sequía 

PELIGRAN LOS CULTIVOS DE LA VEGA DEL TAJUÑA 

heroicos de **?££&! 

sindicales. Le siguió e c e j a l 
buna Carlos Richer. Ayur) ta-
fuerzanovista en ei pi
miento de Aranjuez, y Hg ¿ ra 
lizó una terminología rida-
y directa contra !as.,aUierdaS 

des municipales de i 
de la localidad e\ ita-

En penúltimo lugar. gl0-
liano Almirante hizc,u mo-
sas de la fecha que c°cl cUen-
raban. Hacia las ocho c

 zoS «n 

ta de Utar ie y con bos ció
los grádenos por las áoTes 
nes de los anteriores ° en 
tomó la palabra Blas 1 ^ ^ 
tre el griterío ^ libertad" 
caudillo»" y «Tejero^»— „ # 

Representantes de pueblos de la cuenca 
del Tajuña se reunieron la pasada semana en 

Chinchón para analiza el grave estado 
en que se encuentra la vega del Tajuña, como 

consecuencia de la sequía que está 
afpotando a todo e! peí.-

Esta reunión, a la que asistieron los alcaldes 
de Ambite, Perales de Tajuña, Morata de Taju
ña, Titulcia y Chinchón, había sido convocada 
por las cámaras agrarias locales y por los alcal
des de Chinchón y Morata de Tajuña. No asistie
ron, a pesar de ser pueblos ribereños, los alcal
des de Carabaña, Orusco y Tielmes. 

En la reunión se elaboró un acta que fue 
firmada por todos los asistentes, en la que se 
solicitaba la reanudación de las obras del panta
no de Tejera, en Cifuentes (Guadalajara), que 
fueron iniciadas en 1943 y aún no han sido 
terminadas, ya que la empresa encargada de su 
realización abandonó las obras. 

El proyecto de este pantano preveía la regula
ción de las aguas del Tajuña, con el fin dé evitar 
los graves daños de épocas de sequía, como la 
que están sufriendo los agricultores de la cuen
ca, o las iniindacir>^ra J^ ' „ , ,norr2í ;c_rSd2S. 

LOs asistentes a la reunidn acordaron igual
mente nombrar una comisión que entrara en 
contacto con el Ministerio de Agricultura en el 
mes de septiembre, para estudiar las posibilida
des que existen para actualizar el proyecto de 
este pantano, que regularía de forma eficaz la 
riqueza de la vega del Tajuña. 

En la actualidad, las tierras de regadío de la 
vega del Tajuña, que tienen una extensión de 
1.700 hectáreas, se encuentran sembradas en un 
10 por 100 de productos propios de regadío, 
mientras que el resto lo ocupan cereales. Esto 
supone unas graves pérdidas para los agriculto
res y para esta zona de la región, que ha sido 
considerada, junto con la vega del Tajo y Jara-
ma, las reservas agrícolas de Madrid. 

cauamo» y , , J ; slogan" „>< 
que fue uno de tos «ggfetang 
coreados por los voc 0t 
asistentes al acto de w Y 
toros de Aranjuez u e * 

Por otra parte, hay . o S l n 
ñalar la presencia de c o 0 u» 
dividuos uniformados^ ^ 0 . 
i n d u m ^ : ; : : ^ v S ^ r e S f. 
searon 0 >°s atfedgmo u" 
la plaza de toros, asi c ^ 
joven vestida con una 0n 
parda y una falda neg {(je pa 
correajes y b° i n?Jefen un [a

v seada repetidas veces ai 
bailo de la Policía *a eSiW 
desde el que ^ f t ^ s ¿e 

fascista a vanos B 
J Ó ^ t o finalizó a 1* % f 
lanoche.yelcercopo poUC 
como la actuación de aCjvi 
Nacional y de la G u f ' t e s f 
canalizaron a ̂ s.f% nue 
cia la nacional i v 

produjeran incidente* 

que 
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COLMENAR 

• En la localidad de San Se-
Z S » , f c los Reyes se han 

Z£t°ilos royectos mi-
tcru, f!a urbanización tu
mi l P°lí9ono Tres Pri-
Dolín maJ}zanas 1 y 2 del 
fe TT Tres- Por °lra Par-
Seh„ juntamiento de San 
¡<a,.SUan de 'os Reyes pien-
s(H-i,']nlratar una asistente 

u t " para ayudar a solven-

'e'-son a de las muchas 
se ¿ r " a s <iue diariamente 
ri!P„f!en ta" en el Ayunta-
eeon¿°nSolicüando 'ayuda 
en >.;!rKa,Por encontrarse 
haber n 1 0 ? de Paro y no 
si'dir7rPelclbido aún el sub-
j j ° de desempleo. 

'"cha ° b e n d a s continúa su 
ZQ O a c ° ' U r a e¿ aceite de coi-
que /nf • a s es¿no, mientras 
tr0s hn ! n o r e sos en /os cen-
sUcprí;„Spí ta íar¿os se siguen 
bién £ldo,- Las altas tam-
9mo^r

T°ías secuelas en al-
por /„ ^udadanos afectados 
rece» eurn°nía atipica pa-

"rernediubles. Fer-
Seruicin 6Sd e z ' conejal de 
nos ci,e

 pú°Hcos. es quien 
se sin,, t a e s t « historia que 
en ^repitiendo día a día 
de ;„ ^" o s barrios y pueblos 

.a reO)ñ„ rl„ M,?J1;J «¿V0«T°n de Madrid. 
c¿a (jp t r o s teníamos noti-
"o trodpqíUe el a c e i t e JAP-
'ado «. ? asesinos", enva-
en FJZ] {uan Pastor Ruiz 
tes (Bali?-ada de los Mon-

oliva 
tes fñ0fj "•""""" u e l o s "ivn-
de 0j¡

 aaJ02), no era aceite 
'as etjo ' C o t n o se decía en 
sin0 rip t a s d e 'os envases, 
es¡e f,p £°'2a- Movidos por 
alizar comenzamos a 
los „ , 9estiones oportu-
^nicjJ

avés de la Policía 
este tinJ ^ u e ^a requisado 
sos esink, aceite en diver-
[a Q¡ n 7° e«m¿entos de ven-

~~Co»t- tf?d°s estos motivos 
"aido M-a diciendo Fer-
Ta hrm f1ldez— ao quisie-
Sa'ndnwU ' e al ministro de 
9uier7, ' S a n c h o Rof. la si-
""««Qa» P , r e o u n t a : ¿ S e i n " 
"t'eiten conservas en 
do oc. ̂

u.e se están yendien-
estQh/o • m e n l e eTl t o c t o s '°s 
Wbf-am¿emos deZ ramo! ' ' 
' o s e n

e n quiero recordar a 
kH '"-argados del tema que 
Pr0o;u

 ü e s %aciones de Zos 
S'iemjj r deben hacerse 
en (¡g e e n origen y nunca 
sUceo;¿p " ° . tai y como está 

ndo actualmente.» 

Charo Gallego (Al-
- Henares), Fernando 

G. L l |
e n o (Aranjuez), Gregorio 

EstraJ (Colmenar), Manuel 
c¡sCo j* 'San Lorenzo), Fran-
c¡S|a ^ e r r era (Madrid), Fuen-
»¡o) ^""ñana (Madrid-Munici-
^z\r= Juanjo Albarrán (Na-

c°oS,n e r°> -

^A: Jesús García. 

^iifoüio Baonza, alcalde de Bustarviejo, se defiende 

I «MI BAJA NO HA SI! 
CAPRICHOSA, SINO OBLIGADA» 

Antonio Baonza, actual alcalde de Bustarviejo, ante las 
acusaciones efectuadas por algunos concejales de su 

Ayuntamiento, se ha puesto en contacto con CISNEROS para así 
responder a algunos de los temas. 

—Señor alcalde, se dice que 
en Bustarviejo existe un vacío 
de poder debido a su enferme
dad prolongada. 

—No existe tal vacío de po
der, entendiendo el poder 
como el de una democracia, 
que es como hemos querido 
ejercerlo. Sí; existe el vacío si 
alguien ha pensado ejercerlo 
con el poder de una dictadura 
de minorías. 

—¿Es verdad que usted ha 
presentado su dimisión en una 
ocasión? 

—No es cierto, carece de 
todo fundamento, si bien noso
tros sabemos que los concejales 
de la oposición lo desean y pre
sumen de ser capaces de obli-
t a rme a ello, pero jamás se me 

a pasado por la imaginación 
defraudar a quienes confiaron 
en mí, aunque sí lo haría por 
enfermedad o porque los que 
me eligieron me lo pidieran en 
masa. Sí; estuve de baja por 
enfermedad a principios de 
año, decretando, como está le-
galmente constituido, mi susti
tución por el teniente de alcal-

Gracias a la campaña iniciada por la 
Diputación, que continuará 

en una segunda etapa 

IMPORTANTES HALLAZGOS 
ARQUEOLÓGICOS 
EN TALAMANCA 

de, quien en virtud de ello ha 
sido el alcalde accidental. Mi 
baja no fue una baja capricho
sa, sino obligada por la pres
cripción de los médicos y en la 
que continúo en cuanto a mis 
obligaciones profesionales se 
refiere. Tengo certificados 
médicos en mi poder que así lo 
atestiguan. Puedo decir ade
más que no es cierto que el 
teniente de alcalde no haya so
lucionado los problemas. 

—Se decía que usted no apa
recía por el pueblo, pero que 
ejercía sus funciones a nivel de 
Gobierno Civil y Diputación. 

—Sí, eso es cierto. En vez de 
pasearme sin ton ni son duran
te mi convalecencia, aprove
ché para realizar cuantas ges
tiones he podido en favor del 
Ayuntamiento de Bustarviejo 
a nivel de Diputación, Ministe
rios y otros organismos. Ahí 
está la dotación de material 
para los nuevos colegios y su 
pretendida comarcalización. 

—Se dice también que el 
último pleno, sin carácter ofi
cial, se celebró el mes de mar
zo. 

—Eso parece no ser cierto. 
Según me dijo el teniente de 
alcalde, alcalde en funciones 

durante mi enfermedad, el 
último pleno se celebró el mes 
de abril. El pleno era tal y 
tenía un carácter legal. Desde 
la constitución de esta Corpo
ración se han celebrado 29 ple
nos, además de las múltiples 
reuniones de comisiones. 

—Señor alcalde, los conceja
les del PSOE han denunciado 
insistentemente la construcción 
ilegal que se está llevando a 
cabo en Bustarviejo. ¿Qué pue
de decir al respecto? 

—Es cierto que se han hecho 
construcciones ilegales, pero 
no es menos cierto que se ha 
hecho un padrón de viviendas, 
edificios y solares a fin de po
der detectar las infracciones 
cometidas, al objeto de poder 
regularizar la situación, ya que 
al no existir policía municipal 
y ser tan extenso el término 
municipal es muy difícil su lo-
calización. 

Sé que me atacan por tener 
una casa en Bustarviejo —aña
de ya al final de la conversa
ción el señor Baonza—, quiero 
decirle que esa casa pertenece 
a mi familia desde nace cin
cuenta años y vivo en ella por 
ser vecino de Bustarviejo. 

Con motivo de las obras de 
conso l idac ión de l ábs ide 
mudejar de Los Milagros, en 
Talamanca de Jarama, que 
realiza la Diputación Provin
cial de Madrid, se ha efectuado 
durante el primer semestre del 
presente año la primera cam
paña arqueológica en el propio 
ábside mudejar, subvenciona
da por la Corporación provin
cial y que lleva a cabo un equi
po de arqueólogos bajo la di
rección de Concepción Abad y 
que hasta el momento no ha 
permitido constatar la fecha de 
construcción del templo (siglo 
XIII), del cual sólo queda visi-
hl? !a csbecéra 

Asimismo se han hallado 
vestigios posteriores, entre los 
que merece destacarse la apa
rición de un ábside adosado a 
la primitiva construcción que 
puede fecharse en el siglo XIV 
y otros restos arqueológicos an
teriores al siglo XIII, corres
pondientes a unas casas de la 
época islámica y otros restos de 
construcciones visigodas o tar-
dorrománicas. 

Por importancia de los re
sultados de esta primera cam

paña, la Diputación Provincial 
de Madrid ha creído conve
niente continuar los trabajos 
arqueológicos subvencionando 
una segunda etapa, tanto en el 
interior como en el exterior, a 
fin de conocer la planimetría 
del edificio o templo y la utili
dad o función de los vestigios 
arquitectónicos anteriores. 

AYUNTAMIENTO DE 
PARACUELLOS DE JARAMA 

(MADRID) 

ANUNCIO 

En el «Boletín Oficial de! Estado» número 160 y en el 
«B. 0 . P.» número 158, ambos de fecha 6 de julio de 
1981, se anunciaba subasta para la instalación del servi
cio del alumbrado público en Belvis de Jarama. 

Tipo de licitación: 6.351.961 pesetas. 
Plazo de ejecución: Tres meses. 
Proyecto y pliego de condiciones: Están de manifiesto 

en la secretaría municipal todos los días laborables, de 
nueve a trece horas. 

Plazo de presentación de proposiciones: Hasta las 
catorce horas del día 8 de agosto de 1981. 

Apertura de plicas: A las doce horas del día 10 de 
agosto de 1981. 

Paracuellos de Jarama, 16 de julio de 1981.— El 
alcalde. 


